

Banntag 2024

Kommen Sie mit an den Banntag am **Auffahrts-Donnerstag, 9. Mai 2024!** Ab 06.15 Uhr – 09.00 Uhr werden wir traditionsgemäss beim Alterszentrum „Im Brüel“, beim Schulhaus Schützenmatte, beim Feuerwehr-Magazin sowie auf dem Mühleplatz von den Klängen der Tagwachbläser geweckt.

Startzeiten und Treffpunkte:

Rotte Meyer / Hauser / Aescher Bürger / Gemeinde

Treffpunkt: 9:00 Uhr auf dem Mühleplatz

Rottenführer: Claude Meyer, Reto Hauser, Thomas Schmidli, Eveline Sprecher

Strecke: Klus, Pfeffinger-Grenze, Angenstein, Grenzen Duggingen, Dornach, Reinach, Therwil und Ettingen zum Mittags-Rastplatz.

Besonderes: Beim Znünihalt und beim Mittagessen können Getränke und etwas zum Knabbern vor Ort gekauft werden. Zum Mittagessen wird gratis Suppe mit Spatz durch das Banntagsteam abgegeben. Bitte hitzebeständiges Essgeschirr mitnehmen!

Rotte Nebel

Treffpunkt: 14:00 Uhr beim Neumattschulhaus

Rottenführer: Peter Nebel

Rotte Häring

Treffpunkt: 14:00 Uhr bei der Gemeindeverwaltung

Rottenführer: Thomas Häring

Rotte Vogel / Allgemein / Kinderwagen

Treffpunkt: 14:00 Uhr bei der Gemeindeverwaltung

Rottenführer: Fabian Bloch

Der Banntag ist ein traditioneller Anlass an welchem die rund 13 km lange Gemeindegrenze abgescritten wird **und bei jedem Wetter stattfindet**. Die Rotten werden von Rottenführern und Bannerträgern aus Aescher Familien angeführt.

Alle Angaben zum Banntag finden Sie auch auf der Homepage der Bürgergemeinde www.bgaesch.ch und der Einwohnergemeinde www.aesch.bl.ch.

Herzlichst ladet das Banntag-OK ein:
Gemeinderat und Bürgerrat von Aesch
Festwirt Gasthof Mühle, Aesch